



Pièces	3 Pièces
Superficie	98 m²
Référence	IGICETROPEZ21062024
Prix	1 390 000 €

St-Tropez

Appartement à vendre (83990)

A vendre à Saint Tropez magnifique appartement 3 pièces de 98m² avec belle terrasse de 18m² et sa vue dégagée sur la piscine et le jardin de la résidence sécurisée et à 5 minutes à pieds du centre !!! propose entrée avec vaste séjour très lumineux ouvrant sur la terrasse, coin salle à manger et cuisine semi ouverte aux très belles prestations toute équipée, 2 chambres dont une avec dressing et vue mer , 2 salles de bains et un toilettes séparés. Situé au 2ème étage avec ascenseur et rénové en 2018, il vous séduira par ses prestations de qualités et sa décoration soignée, volets roulants ...

For sale in Saint Tropez Apartment 3 rooms of 98m² with beautiful terrace of 18m² and its clear view on the swimming pool and the garden of the secured residence and 5 minutes walk from the center! It offers entrance with large bright living room opening onto the terrace, dining area and semi-open kitchen with very nice benefits fully equipped, 2 bedrooms, one with dressing room and sea view, 2 bathrooms and a separate toilet. Located on the 2nd floor with elevator and renovated in 2018, it will seduce you with its quality services and its neat decoration, electric shutters, armored door, ...

IMMO COTE D'AZUR

13 Chemin de la natelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

